

# MINISTRO MAURICIO POZO NO VIAJÓ A WASHINGTON POR PRECAUCIÓN MÉDICA

El ministro de Economía y Finanzas, Mauricio Pozo, suspendió el viaje que tenía previsto realizar a Washington, como parte de la Comitativa Presidencial, considerando que estuvo cerca de personas con alto riesgo de contagio de Covid-19.

Ante esta situación, el Ministro, en una actitud responsable, cumplirá los protocolos establecidos para el efecto y permanecerá en aislamiento, mientras se emite el resultado de la prueba PCR.

El Secretario de Estado cumplirá la agenda internacional de manera virtual, en las reuniones que sea posible hacerlo.

***Escriba la palabra "BP" al +593 997 056 959 y guarde el contacto como Ministerio de Economía y Finanzas, para recibir información destacada del MEF.***

